

CONSTITUCIÓN

Construcción de muro en la Población Hermanos Carrera busca contener peligroso socavón

• La ejecución de esta obra se suma a una serie de intervenciones que el Municipio ha desarrollado en distintos puntos de la comuna.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En una clara muestra de trabajo colaborativo entre la comunidad organizada y el Municipio local, se concretó la construcción de un muro de contención en la Población Hermanos Carrera, específicamente en el Pasaje Don Memo del sector Ignacio Carrera Pinto.

La obra, prioritaria por razones de seguridad, se llevó a cabo para contener un socavón que ponía en ries-

go la conectividad peatonal y vehicular de una de las vías principales del sector. La intervención fue impulsada por el Departamento de Gestión Territorial del Municipio, cuyo encargado, José Molina Rojas, valoró el proceso de participación y diagnóstico conjunto. "Este es un ejemplo tangible de cómo el trabajo de los gestores territoriales, en conjunto con los vecinos y vecinas, permite detectar

necesidades reales del territorio, y avanzar hacia soluciones reales y palpables, no solo palabras. Se trató de una labor que tomó más de un mes de trabajo coordinado y que hoy finaliza con un alto nivel de satisfacción por parte de la comunidad", señaló.

COLAPSO

Desde el Departamento de Aseo y Ornato, uno de los encargados de la obra, Carlos Briceño Salazar, explicó que la urgencia de la iniciativa se originó tras el colapso del antiguo muro, producto de intensas lluvias, lo que generó un riesgo inminente:

"Esta calle es una vía clave para la circulación de los vecinos, por lo que su obstrucción representaba un peligro serio. Gracias al esfuerzo conjunto se logró financiar la obra con una inversión que superó los 5,5 millones de pesos provenientes del municipio, y



Las obras están enmarcadas en una estrategia de gestión territorial activa, con énfasis en la participación ciudadana, y el mejoramiento de la infraestructura comunitaria.

un valioso aporte vecinal superior a los 400 mil pesos, lo que demuestra el compromiso de ambas partes con la seguridad del sector", dijo.

CONECTIVIDAD RESGUARDADA

El presidente de la Junta de Vecinos del sector, Moisés del Carmen Soto, agradeció enfáticamente el respaldo recibido por parte de la administración municipal y aseguró que "estuvimos mucho tiempo esperando esta obra. Hoy, gracias a la gestión del alcalde y al trabajo comprometido de sus funcionarios, podemos decir que la conectividad del barrio está resguardada. Además, los vecinos respondieron con unidad y esfuerzo, lo que hizo posible que esto se concretara", expresó.

Uno de los vecinos más emblemáticos del sector,

Juan Guillermo Albornoz, conocido cariñosamente como Don Memo, también compartió su testimonio, "el socavón era grande y peligroso, y estábamos muy preocupados. Gracias a la gestión municipal y al esfuerzo colectivo, hoy tenemos una solución concreta. Para nosotros, esto es hacer justicia con una problemática que arrastrábamos hace tiempo".



En las labores han entregado todo su esfuerzo los propios trabajadores de Constitución, lo que le da un doble valor.